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常任委員会の所管事務調査新庁舎西棟建設調査特別委員会
　市議会では、常任委員会による市の事務に関
する調査を積極的に行うこととしています。
　６月15日の本会議で、これまでの調査結果に
基づく委員長報告を行い、全会一致で承認され
ました。同日、政策提言書として取りまとめた
ものを市長へ提出しました。

　６月15日の本会議で、これまでの調査
結果に基づく委員長報告を行いました。

経済民生常任委員会
◇�（仮称）市民センターとしての新しい西棟の基本設
計が策定され、委員会としても市当局より詳細な
説明を受けるなど調査を継続してきた。

◇�基本設計では平面・立面計画などと併せて５つの
コンセプトも示されたが、それらの内容は、これ
までの委員会の調査結果も反映されたものであり、
現時点で想定し得る持続可能な庁舎としての内容
が盛り込まれたものとなっている。

◇�今後は、当局が進める実施設計や建設事業の内容、
管理運営方法などについて、引き続き議会として
も注視していくべきであり、今までの調査の視点
を継承しながら、新たに市民利用施設としてのあ
り方について調査していく必要があると考える。

主 な 内 容

テーマ：�有害鳥獣による農作物被害対策に関す
る調査

調査期間：令和２年10月〜令和３年５月
調査目的：�本市では、有害鳥獣被害対策事業を

推進しているが、依然として大きな
被害が生じており、特に被害が大き
いイノシシとニホンザルによる農作
物被害へのさらなる対策が必要であ
ることから調査を行った。

主な提言内容主な提言内容
●�住民が主体的に取り組む土台をつくるため、
集落環境診断に積極的に取り組み、地域全
体で課題や情報を共有し、解決策を見いだ
すことができる体制を構築すべきである。

●�河川周辺の整備されていない樹木や、やぶ
に関して、河川を管理する国、県とさらに
連携を強化し、刈り払いを行うなど、有害
鳥獣を寄せつけないための環境整備を求め
るべきである。

委員長報告はこちら
からご覧ください。

活動状況や委員長報告はこちら
からご覧ください。

ICT活用検討会
●�福島市議会のタブレット端末の導入に伴い、令和２年９月より、各会
派から選出された委員がタブレット端末の活用及びペーパーレス化、
議会の効率的な運営の推進などに関する検討を行っています。

●�令和２年12月定例会議からタブレット端末と紙の資料を併用して議案
審議などを行ってきましたが、令和３年６月定例会議より、完全ペー
パーレスとしました。

　�（参考：令和２年度開催の定例会議の議案などは、委員会資料を除いて、
１議員あたり約3000ページ！）
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令和３年春季議会報告会・意見交換会を開催しました

議会基本条例に基づき、議会活動や市政に関する情報を市民の皆さまと共有し、また、市政全般について
意見を交換するため、毎年春と秋に議会報告会と意見交換会を開催しています。

・政務活動費は、調査研究その他の活動に必要な経費の一部として、福島市から各会派に対して交付されます。
・会派の所属議員１名あたり月額10万円が交付され、残金が生じた場合は返還しています。
　なお、令和２年10月分から令和３年３月分は、10％減額した額が交付されています。

主な使途項目
　●広報費：議会活動や市政について住民に報告するための経費
　●資料購入費：図書、資料などを購入するための経費
　●事務費：調査研究活動のために必要な事務の経費

●第１部　議会報告会‥�令和２年12月定例会議から令和３年３月定例会議までの各常任委員会、特別
委員会における議案審査、調査の結果について、各委員会所属議員から報告

●第２部　意見交換会‥テーマを設けず、自由に意見を交換

いただいたご意見は、議員全員で共有
するとともに、今後の議会活動にいか
してまいります。
参加いただいた市民の皆さま、誠にあ
りがとうございました。

令和２年度政務活動費の収支実績をお知らせします

会派名 真結の会 真政会 ふくしま
市民21

公明党
福島市議団

日本共産党�
福島市議会議員団

耀ふくしま市議団
旧社民党・護憲連合 全体合計 単位：円

議員数 ９人 ９人 ６人 ４人 ４人 ３人 35人
収入
内訳

交付額 10,260,000 10,260,000 6,840,000 4,560,000 4,560,000 3,420,000 39,900,000
利子 41 24 15 13 9 10 112
収入合計 10,260,041 10,260,024 6,840,015 4,560,013 4,560,009 3,420,010 39,900,112

支
出
内
訳

調査研究費 0 1,500 0 0 0 0 1,500
研修費 0 0 0 0 0 0 0
活動旅費 0 0 0 0 0 0 0
広報費 3,732,817 5,553,966 5,651,800 2,997,797 3,534,791 2,299,770 23,770,941
広聴費 0 12,400 0 0 0 0 12,400
要請・陳情活動費 0 0 0 0 0 0 0
会議費 0 0 0 0 0 0 0
資料作成費 0 0 0 0 0 72,600 72,600
資料購入費 13,492 72,540 145,974 0 229,584 20,137 481,727
事務費 1,774,697 2,037,411 901,825 496,095 788,742 634,375 6,633,145
支出合計 5,521,006 7,677,817 6,699,599 3,493,892 4,553,117 3,026,882 30,972,313
収支差引額�

（市への返還金） 4,739,035 2,582,207 140,416 1,066,121 6,892 393,128 8,927,799

収支報告書、領収書
などは、市役所１階
の市民情報室や市議
会ホームページでご
覧いただけます。
政務活動費について
の詳しい内容はこち
らからご覧ください。

議会報告会・意見
交 換 会 の 詳しい 
内容はこちらから
ご覧ください。

�意見交換会でのご意見の一部
★�新型コロナウイルス感染症のワクチン接種の予約がなかな
か取れないが、今後受付の人数を増やさないのか。

★�幼稚園送迎ステーションは、子育て世代にとってはとても
良い政策だ。

★�ごみ集積所のごみ散乱防止ネット購入費助成は、過去５年
間に助成金の交付を受けている集積所は助成の対象外とな
るが、ネットは３年使用すると劣化してしまう。

★�生理用品を満足に買えない家庭が増加し「生理の貧困」が深
刻化している。無償提供などの施策が必要では。


